
Association Cheval Découverte 

Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur 

02 Mai 2023 20h15 

 

Membres Présents Absents excusés Absents 

Jean X   

Anne X   

Pascal C. X   

Elisabeth X   

Antoine  X  

Laure X   

Maelle  X  

Cyrielle X   

Camille X   

Léa C. X   

  
Invités Présents Absents Excusés Absents 

Léa X   
  

 

 

 

Ordre du jour : 

1- Point sur la situation du Comité Directeur 

2- Préparation de l’endurance du 07 mai 

3- Questions diverses 

 

 

 

Début : 20h30 

 

 

 

 

 

 



1- Point sur la situation du Comité Directeur 
 

À la suite de la démission de Catherine HEDON du comité directeur en date du 25 avril 

2023, l’association n’a plus de présidente. 

Rappel des faits : 

- En février 2020, Pascal CAUMEL est devenu président de l’Association Cheval 

Découverte et la déclaration à la préfecture a été faite en mars 2020. 
- Lors de la réunion du comité directeur du 06/05/2022, Mr CAUMEL a présenté sa 

démission. Par la suite Madame Catherine HEDON a accepté d ‘assurer l’intérim 

jusqu’à l’assemblée générale.  
- En décembre 2022, pour l’AG 2021/2022, Mme Catherine HEDON a présenté le 

rapport moral et le rapport financier ainsi que la modification des statuts de 

l’association qui ont été acceptés à l’unanimité. 

 

- Suite à la démission de Mme HEDON, plusieurs constats ont été fait : 

   1) les documents suivants n’ont pas été transmis en préfecture :  

   - courrier de démission de Pascal CAUMEL,  

   - courrier de changement de président, CAUMEL/HEDON, 

   - enregistrement des nouveaux statuts, 

Au regard de la situation administrative, le comité directeur a demandé à Mr Pascal 

CAUMEL toujours président en titre d’assurer cette fonction jusqu’à la fin de la saison 

sportive 2022/2023 ce qu’il a accepté.  

La composition du Comité Directeur à ce jour est de 10 membres à la suite de la 

démission de Catherine HEDON. 

Conformément aux statuts, il est possible de faire rentrer dans le Comité Directeur des 

personnes en cours de saison jusqu’à la prochaine AG.  

Dans ce contexte Léa DELCHET se porte candidate pour rentrer au comité directeur 

de l’Association Cheval Découverte. 

Candidature acceptée à l’unanimité des présents. 

 
Léa D. aura en charge :  

- Animatrice du réseau de bénévoles 

- Participer à l’établissement de l’ordre du jour avec Jean 

- Suivi des permanences (avec WhatsApp par exemple) 

Les déclarations administratives des manifestations officielles seront faites par la 

SCEA (TREC, endurance, etc..). 



 

Anne demande que les nouveaux statuts soient envoyés le plus rapidement 

possible à la préfecture en lettre A/R. 

Pascal va s’en charger et informera le Comité de cet envoi. 

 

2- Préparation de l’endurance du 07 mai 

 

Aux vues du nombre d’inscrits pour l’endurance du 07 mai, l’endurance est annulée. 

 

Questions diverses : 

 

a- TREC du 11 Juin 2023 

 

Les niveaux seront Club Elite et amateur 1.  

C’est ouvert à l’engagement et mis en ligne 

Pour le logiciel, il faudra chercher une personne qui connaisse le TREC pour 

aider Pascal au logiciel « Logitrec ». 

 

b- Fête du Poneys 

On change la date de la Fête du Poneys qui était en même temps que le TREC. 

Du coup, le Dimanche 28 mai sera organisé comme suit : 

▪ Matin rando parents/enfants 

▪ L’après-midi Fête du Poneys avec passage des Poneys d’Or. 

10€ par enfant 

 

c- Formation de juge 

Une formation de juge va être proposée afin d’assurer le jugement de nos 

manifestations.  

Cela sera un samedi et ouvert à tous. 

 

d- Chantier PTV du 11 Juin 2023 

Le chantier du PTV avance bien. 

Les premières dates sont : 

▪ Le samedi 29 avril 

▪ Le mercredi 10 mai 

Les autres dates seront données au fur et à mesure. 

Il faudra penser aux fanions (jusqu’à 16). Faire le Cheek des fanions. 



 

e- Team 

4 filles du Club vont participer. 

Prévoir une réunion pour les jeunes + les parents 

L’Association Cheval Découverte donnera 1000€. 

 

f- Rando-été 

Proposition de faire une rando-été principalement pour les enfants du Club à 

partir du galop 3 (du 19 au 26 août 2023) 

On peut réduire du 21 au 25 août car pas besoin de connaitre le niveau. 

Le programme est : 

o Lundi badaillac 

o Mardi badaillac -> ronesque 

o Mercredi : teissière 

o Jeudi : autour de teissière 

o Vendredi : rentrer sur Polminhac 

Des taches d’intendances (suivi des bagages, point de vie à suivre,  ..) sont à 

prévoir 

Jean rappelle que déjà pour les adhérents du Club, les tarifs des colonies sont 

15% moins chère. 

L’association Cheval Découverte ne s’oppose pas à cette proposition. Voir le tarif 

proposé. 

 

g- Subvention école du sport 

Jean informe que l’Association Cheval Découverte va recevoir une subvention de 

428€ pour l’école du Sport par le Conseil Départemental 

 

h- Vie de l’Association Cheval Découverte 

Une réflexion est mise en place sur la poursuite ou non de l’Association Cheval 

Découverte. 

Laure informe qu’elle ne continuera pas à être trésorière de l’association. 

Elle souhaite que début juillet, une réunion se face afin de connaitre la suite de  

L’Association. 

 

 

Fin de la réunion : 22h30 


